

TELÉFONOS PÚBLICOS

Un masover indignat

Quiero aprovechar la ocasión que me ofrece TOSSAL GROS, para expresar mi opinión respecto a una cuestión que nos atañe als "MASOVERS", sí, porque yo soy "masover" y para más señas de la Partida de Dalt.

Desde hace tiempo que teníamos un problema de comunicación, ya que el teléfono, para algunos, es un lujo inalcanzable pues telefónica pide cifras astronómicas por su instalación. Así que cuando teníamos que llamar por teléfono a alguien ¡halal... a coger el coche y para el pueblo. Sinceramente, esto era un engorro. De este detalle se percató nuestro anterior alcalde y realizó los pasos necesarios, consiguió la instalación de unos teléfonos públicos en determinadas masías que todos conocemos.

La única condición que puso telefónica fue la de colocar los teléfonos den-

tro de una casa. Extraña e interesada condición a mi entender, ya que de esta manera telefónica se libra del mantenimiento de los teléfonos.

Mientras, en las masías donde se tenían que instalar los teléfonos, empezaron a preguntarse... ¿en qué casa se realizaría la instalación del famoso teléfono?, y circularon rumores (ciertos o no) de luchas internas y discusiones. Pero bueno, eso pasó, y no es el tema del que quiero hablaros. Desde entonces surgieron, a mi entender, otros problemas mucho más graves. Ahora tenemos que desplazarnos menos, sí, pero hay que tener "suerte" para encontrar a los "encargados" del teléfono en su casa, contando que no estén en la granja, a las almendras, a las aceitunas o se hayan ido al pueblo.

Bien. Sé que algunos pensarán que no tengo razón, que ellos tienen sus

obligaciones, pero a mi entender, ya que son los responsables que se atengan a sus obligaciones telefónicas, que el aparato lo tenga otro o que el Ayuntamiento o telefónica coloque cabinas en la calle, que creo sería la solución más idónea para todos.

Pero sigamos, que la cosa no acaba aquí. Una vez has contactado con el/la "responsable", tienes que pedir -casi rogar- que quiere utilizar el teléfono. La cara que te ponen es todo un poema, las hay de indiferencia, de curiosidad, en fin... Cuando ya están dentro de la casa y se te acarcan al teléfono hay quien te trata como auténtico "masover" y ya me entendéis a lo que me refiero, sobre todo los del pueblo.

Una vez línea abierta y teléfono descolgado, el personal se queda a tu lado o a una distancia tal que les permita escuchar y entenderlo todo. Los hay que, al

menos, no los ves.

Si por casualidad al llamar la línea comunica, te dicen que no sabes marcar y que ya te marcarán ellos el número al que tienes que llamar, como me sucedió a mí no hace mucho, dejando entrever lo "masover" que eres.

La cuestión es que tras una misteriosa decisión se instalaron los teléfonos, con el regocijo de unos y el desánimo de otros.

En fin, yo personalmente y en vistas de lo anteriormente explicado, cojo el coche y, como antes, bajo al pueblo para llamar a quien quiera, como quiera y sin la sensación de que están violando tu intimidad, ya que hablar por teléfono en aquellas condiciones se convierte en un diálogo de "besugos" -sí, no, vale, no, sí- en fin, creo que la utilidad de estos teléfonos será a la larga de uso personal porque ¿quién se atreve a llamar en unas condiciones semejantes?, ¡yo no!

Señor Alcalde, como vecino, contribuyente y como posible votante (que ésa es otra), le pido que haga algo sobre este tema. A los "responsables" que tienen este servicio en su hogar, ¡FORMALIDAD!. Que si no lo pueden atender **todo** el día, que dejen a alguien de confianza encargado, porque puede haber una desgracia, una urgencia y el final ya lo sabemos todos: "me voy al pueblo". Que piensen que tienen un bien inalcanzable para muchos, que lo cuiden y que estén por sus cosas y no por las de los demás usuarios.

GRACIAS.

